

An
BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Str. 486
81241 München

Gehweg in der Fürstenrieder Str. für Fußgänger*innen freihalten

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird dringend aufgefordert, in der Fürstenrieder Str. 26 (vor dem Laden „Burgerme“, nordwestlich der Agnes-Bernauer-Str.) die Freihaltung des Fußwegs sicherzustellen. Da es an dieser Stelle unmittelbar neben der Bushaltestelle „Fürstenrieder Straße“ offensichtlich immer wieder zu Unklarheiten kommt, wie viele Meter dieses bereits schmalen Fußwegs öffentlich und ggf. Privatgrund sind, bitten wir in diesem Zusammenhang auch zu klären, welche Gehwegbreite vor Ort für Fußgänger freigehalten werden muss. Eine entsprechende Markierung und Kontrolle möglicher Abstellflächen vor dem Geschäft erscheinen in Anbetracht der Situation vor Ort angebracht.

Begründung

Seit einigen Monaten kommt es auf Grund der vogelwild abgestellten Fahrräder des Lieferdienstes Burgerme in der Fürstenrieder Str. 26 regelmäßig zu gefährlichen Situationen, weil zu Fuß Gehende den blockierten Gehweg nicht nutzen können und stattdessen auf den Radweg ausweichen müssen. (siehe Foto) Dieses generell nicht zulässige Blockieren des Fußweges ist an dieser Stelle auf Grund der Bushaltestelle doppelt gefährlich und muss unverzüglich unterbunden werden. Mehrere Laimerinnen und Laimer berichteten zudem dem Bezirksausschuss, dass sich das Ladenpersonal wenig einsichtig zeigt und vielmehr behauptet, dass die Fläche vor dem Geschäft Privatgrund sei und die Räder somit zurecht dort abgestellt werden. Hier bitten wir die Landeshauptstadt München um eine Klärung, da sich der BA nicht vorstellen kann, dass die privaten Interessen eines Einzelnen die allgemeine Verkehrssicherheit an einem solch frequentierten Ort so negativ beeinflussen darf.

gez.
Carsten Kaufmann
Fraktionssprecher SPD Laim

